

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:



Beyond Capital Partners' Beteiligung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH expandiert durch Übernahme der Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH

Dezember 2022, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund II führt mit seinem Plattform-Investment „Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH“ („Dr. Hoffmann“) seine deutschlandweite Expansion durch den Erwerb von 100% der Anteile an der in Hessen ansässigen „Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH“ („GDB“) fort. Das Closing erfolgte zum 30. November 2022.

Gründer und Namensgeber Daniel Baumann hat die GDB in den vergangenen 15 Jahren kontinuierlich entwickelt und als eines der relevanten Gebäudereinigungsunternehmen in Hessen etabliert. GDB bedient dabei renommierte und anspruchsvolle Kunden aus dem gewerblichen Bereich. Das breite Dienstleistungsangebot des Unternehmens umfasst den Ansatz, die Kunden in allen Sparten der Gebäudereinigung intensiv zu beraten und maßgeschneiderte Lösungen für jede Bedarfssituation zu finden. Dazu äußert sich Daniel Baumann, Gründer und Geschäftsführer von GDB, wie folgt: *"Diese neue Basis eröffnet Perspektiven für uns und unsere Kunden. Wir werden verstärkt in der Lage sein, moderne und zeitgemäße Lösungen zur nachhaltigen Gebäudereinigung und Bewirtschaftung anbieten und umsetzen zu können. Gemeinsames Ziel bleibt zudem die Förderung und gute Betreuung aller Mitarbeiter – im gewerblichen wie im kaufmännischen Bereich."*

Durch die Expansion nach Hessen kann die Dr. Hoffmann Gruppe in Zukunft verstärkt die überregionalen Anfragen ihrer Auftraggeber erfüllen. Die kontinuierliche Erschließung neuer gewerblicher Kunden als auch die Ausweitung in andere Bundesländer Deutschlands durch weitere Zukäufe ist dabei auch weiterhin im Fokus.

Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners ergänzt: *„Mit Daniel Baumann als herausragenden Unternehmer gewinnt die Dr. Hoffmann Gruppe mit deren geschäftsführender Gesellschafterin Marlène Sternbaum weiterhin an Traktion in der Umsetzung ihrer Expansionsstrategie. Für das kommende Jahr planen wir weitere deutschlandweite Zukäufe von erfolgreichen und profitablen Unternehmen aus dem Gebäudedienste-Segment unter dem Dach der Dr. Hoffmann Gruppe.“*

Über Dr. Hoffmann: Die Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH mit Sitz in München ist einer der größten und renommiertesten Gebäudedienstleister in Bayern. <https://www.drhoffmann.eu/>

Über GDB: Die Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH mit Sitz in Freigericht ist einer der führenden Premium-Dienstleister in Hessen. <https://www.g-s-baumann.de/>

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. www.beyondcapital-partners.com Diese Finanzierung wird ermöglicht durch die finanzielle Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen der Eigenkapitalfazilität für Wachstum im Rahmen der Verordnung (EU) Nr. 1287/2013 der Europäischen Union und des Rates zur Einrichtung eines Programms für die Wettbewerbsfähigkeit von Unternehmen und kleinen und mittleren Unternehmen (COSME) (2014-2020).



Beyond Capital Partners' investment Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH expands through acquisition of Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH

December 2022, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by Beyond Capital Partners GmbH („BCP“), is continuing its Germany-wide expansion with its platform investment "Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH" ("Dr. Hoffmann") by acquiring 100% of the shares in Hesse-based "Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH" ("GDB"). The closing took place on November 30, 2022.

Founder and namesake Daniel Baumann has continuously developed GDB over the past 15 years and established it as one of the relevant facility service providers in Hesse. GDB serves renowned and demanding customers from the commercial sector. The company's wide range of services includes the approach of advising customers intensively in all areas of building cleaning and finding tailor-made solutions for every need. Daniel Baumann, founder and managing director of GDB, comments as follows: *"This new basis opens up perspectives for us and our customers. We will be increasingly able to offer and implement modern and contemporary solutions for sustainable building cleaning and management. In addition, the common goal remains the promotion and good support of all employees – both in the industrial and commercial sectors."*

By expanding into Hesse, the Dr. Hoffmann Group will be able to increasingly meet the national inquiries of its clients in the future. The continuous development of new commercial customers as well as the expansion into other federal states of Germany through further acquisitions will continue to be in focus.

Christoph D. Kauter, founder and managing partner of Beyond Capital Partners, adds: *"With Daniel Baumann as an outstanding entrepreneur, the Dr. Hoffmann Group and its managing partner Marlène Sternbaum continue to gain traction in the implementation of its expansion strategy. For the coming year, we are planning further Germany-wide acquisitions of successful and profitable companies from the facility services segment under the umbrella of the Dr. Hoffmann Group."*

About Dr. Hoffmann: Munich based Industriereinigung Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH is one of the largest and well-established facility service providers in Bavaria. <https://www.drhoffmann.eu/>

About GDB: Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH, based in Freigericht, is one of the leading premium facility service providers in Hesse. <https://www.g-s-baumann.de/>

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings of profitable small- and medium sized enterprises in the DACH region focusing on the asset-light segments business services, IT, software, healthcare, lifestyle and entertainment. www.beyondcapital-partners.com

